



## **Extensive Grünlandbewirtschaftung in Intensivgrünland-Regionen fördern**

[Kurzartikel]

Sebastian Hopfenmüller, Alexander Mock und Peter Guggenberger-Waibel  
Extensive Grünlandbewirtschaftung in Intensivgrünland-Regionen fördern  
Grünlandlebensräume verzeichnen seit Jahrzehnten starke qualitative und quantitative Verluste. Im Günztal wurde ein regionalisiertes Grünlandprogramm entwickelt, um in intensiv genutzten Gebieten wieder mehr Grünlandschutz zu betreiben. Die wichtigsten Akzeptanzfaktoren waren dabei die Fördersätze, Flexibilität bei der praktischen Umsetzung und geringe Bürokratie.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/gruenlandbewirtschaftung/>.

---

Dr. Wolfram Adelman Bayerische Akademie für Naturschutz und  
Landschaftspflege (ANL) Fachbereich 3 - Angewandte Forschung und  
internationale Zusammenarbeit Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49  
8682 8963-55 Telefax: +49 8682 8963-17 wolfram.adelman@anl.bayern.de  
[www.anl.bayern.de](http://www.anl.bayern.de)